

Jean-Blaise et Nicolas, ses fils;
Nadia et Marie-Hélène, ses belles-filles;
Emmeline, Marie, Simon, Thomas et Aurélien, ses petits-enfants;
Françoise, Elaine, Claire et Sylviane, ses cousines;
Vincent et Daniel, son filleul, ses cousins;
Les familles **Fornerod, Dubuis** et affiliées, **Golaz** et affiliées, **Vandevelde, Hellé**;
ainsi que les amis proches,
ont la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Madame Hellé, Cybèle FORNEROD

née COSTOMENO

survenu à 77 ans, le 14 décembre 2009.

La cérémonie religieuse aura lieu au Centre orthodoxe de Chambésy, lundi 21 décembre, à 10 heures, suivie de l'ensevelissement au cimetière du Grand-Saconnex.

Le père Jean a assisté de ses prières et de ses bénédictions les derniers jours de notre chère Hellé.

A René, Sylvie et Katia, ainsi qu'à toute l'équipe du Nouveau-Kermont,
A Charles, son médecin,
A l'équipe soignante des HUG, en particulier le service des soins intensifs,
Va notre profonde reconnaissance pour leur exemplaire humanité.

Qu'André et Baptiste, ainsi que tous les êtres chers déjà disparus, t'accueillent pour un repos éternel amplement mérité.

Cet avis tient lieu de faire-part.